

Colombie : Le gouvernement attend un geste de l'ELN pour reprendre les négociations



La Havane, 2 octobre, (RHC)- Le sénateur Ivan Cepeda, représentant du gouvernement colombien à la table des négociations avec l'Armée de libération nationale (ELN), a déclaré mardi à la station de radio Caracol qu'un geste clair de la part du groupe d'insurgés était nécessaire pour réactiver les pourparlers, suspendus depuis deux semaines.

Il a dit que la reprise des négociations de paix sera annoncée dès que les conditions seront claires.

Il a cité les données recueillies par le représentant spécial du secrétaire général de l'ONU en Colombie, Carlos Ruiz, qui montrent que, depuis le cessez-le-feu du 3 août, 26 décès ont été enregistrés entre les parties au conflit : 11 par les forces armées et 15 par l'ELN.

Dans ses déclarations, Ivan Cepeda a profité de l'occasion pour appeler à la prudence ceux qui s'expriment sur le processus, en particulier les acteurs politiques ayant des prétentions électorales, car leurs déclarations pourraient affaiblir davantage le processus.

Il a également mis en garde contre le fait que, tout comme il existe des personnes et des institutions désireuses de parvenir à la paix, il en existe d'autres dont l'objectif est de l'empêcher. Le 16 septembre, le gouvernement colombien a suspendu les pourparlers de paix avec l'ELN à la suite d'un attentat perpétré par l'ELN contre une unité militaire qui a fait trois morts et 25 blessés.

L'incident s'est produit à un moment de grande tension entre les parties, en raison de l'impossibilité de parvenir à un accord pour prolonger le cessez-le-feu en vigueur depuis un an et qui a expiré le 3 août.

Dès que l'incident a été connu, le président Gustavo Petro l'a condamné et l'a qualifié d'action qui a pratiquement clôturé le processus de paix "avec du sang".

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/366569-colombie-le-gouvernement-attend-un-geste-de-leln-pour-reprendre-les-negociations>



Radio Habana Cuba